

Protestan contra actos homofóbicos

ROBERTO HERNÁNDEZ

Integrantes de la comunidad LGBTI+ realizaron ayer una marcha que salió de la Cámara de Diputados hacia la alcaldía Venustiano Carranza para exigir a las autoridades políticas públicas que pongan un alto a la discriminación y a los crímenes de odio.

Entre los asistentes estuvo Kenia Cuevas, activista y fundadora del refugio para mujeres trans, quien logró que se tipificara el crimen de su amiga como transfeminicidio, el primero en dictaminarse así en la capital del país.